

De Hellin se encaminaron á Jumilla por Blanca.
En Jumilla asistieron á la representación de «Mancha que limpia», en el teatro.
A la madrugada siguiente partieron para Yecla, saliendo al encuentro la gran mayoría de la afición al pedal; tuvieron un banquete en los Baños de la Fuente Negra, y para que nada les faltara asistieron los terremotos que dieron en aquella ciudad. Como hubiera temido que repitiera el fenómeno salieron más que á escape para Villena, llegando á hora de asistir á una representación en el teatro.
Luego de proporcionarse algún descanso reanudaron la caminata y se dirigieron hacia Sax, Elda y Novelda que están de fiesta, dando con sus huesos en el viillente.
De Crevillente salieron para Orihuela, donde apenas se detuvieron, y siguieron en su camino por Murcia, tan desahogada que según Juan sin Freno yendo por frente á un café oyeron la voz de Manuel Mateos que les saludaba, no pudiendo parar por ir á todo vapor.
Aunque ya se había llegado á Archena, desde donde después de saludar á los marqueses de Corvera fueron á comer limones en Villanueva y Ulea.
Por fin regresaron á Hellin los dos ciclistas, después de haber pasado tres días de primísimo cartelo.
Viajando así, aún á los menos adeptos al ciclismo, le dá ganas de montar montaña y decir: «Arre, que es tarde».

Boletín oficial
De ayer contiene:
1.º Declarando sacias las procedencias de Danietá (Egipto).
2.º Anuncios de carreteras.
3.º Anuncios de quintas de la Comisión provincial.
4.º Anuncio del ayuntamiento de Jumilla.

Taurinas
La prensa de Almería dá cuenta de la gran comedia por un bárbaro ó beoduro de una novillada verificada en la plaza.
Una de las espectadoras arrojó al ruedo el casco de una botella é hirió en la cabeza á un guardia de orden público, á otro espectador, y á espada El Nene, á quien dió en la cara el cristal.
La policía ha detenido á dos individuos por sospechas.
En Alcoy se celebrará una corrida el 2 del próximo Agosto, en la que tomará parte el espada Manchoso y el sobresaliente Bartolomé Heredia (Morenito). Entre los banderines figura el Romerito.

Lonja de Murcia
Los precios de ayer fueron los siguientes:
Arroz, 2 25 pts. la arroba; patatas, 1 25 puntos el kilo; tomates, 4 1 2 y 5; cebollones, de 10 á 18; peras, á 12; judías á 15; judías sin hebra, á 14; garbanos á 10; pimientos 9 á 10; manzanas 10 á 12; melones de 16 á 20 reales cada uno.

Elecciones
Los liberales disidentes de esta ciudad se disponen á presentar candidatura en las próximas elecciones de diputados provinciales.

Viruela en Pliego
El Pliego ha tomado estos días gran desarrollo la viruela, habiéndose reunido una junta local de sanidad y adaptando algunas medidas de higiene, en evitando que la enfermedad siga progresando.
El Sr. Gobernador, á quien el alcalde de Pliego ha dado noticia del estado sanitario de aquel pueblo ha aprobado las medidas adoptadas por aquella autoridad y ha remitido linfa de vaca para la vacunación de las familias pobres.

Convocatoria
Para el sábado 26 del corriente á las 8 de su tarde, se convoca á Junta general en los salones del Café Oriental, al presidente dependientes del ramo de Ultramarinos para tratar de asuntos de interés.
Se hace público para conocimiento de los interesados á fin de que se asistirá á dicha junta, con la mayor puntualidad, según el caso requiere.

Regatas
En Cartagena, por acuerdo de la Comisión de festejos, se celebran cuatro regatas en la feria próxima, concediéndose premios en metálico de 100, 75 y 50 pesetas.
En estas regatas se verificarán el actual, á la vela, entre embarcaciones mercantes, á las 5 y media de la tarde.
En otras dos, á remo, el día 5 de Agosto á las 6 y media.
En los mismos días habrá cucha en el mar.

Detenido
La policía puso anteanoche á buen recaudo á un individuo por escándalo, borrachez y otros excesos.

En Archena
Dicéase que ha estado en Archena más de quince días un sobrino del «generalísimo» de los rebeldes cubanos, Máximo Gomez.
Añádese que la conversación favorita del joven era hablar de la insurrección y de las «heroicidades» que en la manigua estaba llevando á cabo su tío.
El tal sobrino ha salido para Paris desde donde marchará á Cuba.

Una batida
Ya se han sentido en Cartagena los efectos de las recientes órdenes del nuevo gobernador.
El inspector de policía Sr. Soto con fuerza á sus órdenes visitó varias casas sospechosas sin encontrar la sala de recreo, sin duda por lo prevenida que anda la gente.
En una de estas casas el copo anduvo cerca, pero la gente huyó por balcones y tejados y no hubo de que darlas.
Aldar cuenta de esto «Las Noticias», dice al gobernador, que esto está bien, pero si se hace sin privilegios.
Lo que no dice «Las Noticias» es si en efecto allí se dan estos privilegios, ó es solo un consejo del apreciable colega.

Audiencia
Hasta el día 29 del corriente no hay señalado juicio alguno en ninguna de las dos secciones.

Defunción
El día 14 de Julio falleció en Blanca el virtuoso joven D. Adolfo Massa Carpena á la temprana edad de 15 años, hijo del honrado comerciante de esta D. Florencio Massa.
Su entierro se verificó la tarde del 22 con numeroso acompañamiento; las cintas del féretro eran llevadas por cuatro jóvenes amigos del finado.
Descanse en paz el malogrado joven y ojalá tengan sus padres resignación para soportar tan inesperada pérdida.
Le dedican este recuerdo sus queridos amigos.—Blanca 22-7-96.

Servicios municipales
Por los guardias municipales, han sido denunciados varios tartaneros por estar interceptando la vía pública. Han sido denunciados también 31 excusados en otras tantas casas de la parroquia de San Antolin, por hallarse descubiertos y producir malos olores, y tres casas por hallarse ruinosas.

Tienda-Asilo
Ayer celebró sesión la Junta Directiva de la Tienda-Asilo, bajo la presidencia del alcalde, para tratar del despacho de los asuntos pendientes.
El 22 del corriente ha hecho los ejercicios del grado de Doctor en Sagrada Teología, en el Seminario Central de Toledo, el ilustrado sacerdote nuestro amigo y paisano don Tomás Hervás y Garcia, disertando sobre el tema: «La Iglesia tiene facultad para adquirir y poseer bienes inmuebles; y los que le privan de aquellos bienes, ó de los bienes muebles, incurrir en anatema, así como los que coadyuvan á ello.»
El acto literario lo ha dedicado el doctorando á la Santa Clara que se venera en el convento de Caravaca y al Sr. Lectoral D. Félix Sanchez, como maestro suyo.

Certámenes
En los Juegos Florales de Valencia, que son los que con más solemnidad y entusiasmo se celebran en España, por ser un verdadero tributo á la lengua, tradiciones y espíritu local de aquel pueblo, se ha premiado este año, además de las composiciones poéticas y meramente literarias, otras tan útiles como «Estudios sobre la sericicultura y sobre el porvenir y mejoramiento de aquella industria.»

Alcalde
Ha llegado á esta capital el alcalde de Yecla D. José Serrano.

Mojama fresca
Se ha recibido un buen surtido en casa de Crespo.

Bando de Buen Gobierno
Por la alcaldía de esta ciudad se ha publicado un bando reproduciendo los artículos de Ordenanzas Municipales, que prohíben el uso de armas, se refiere á las horas en que se han de cerrar por la noche las tabernas, cafeterías etc., y trata de la venta de armas de todas clases.

En cumplimiento de la circular del gobernador civil de la provincia.

Vico
Ha estado para venir á trabajar en uno de los teatros de esta capital en la temporada de la feria el eminente actor D. Antonio Vico; pero habiéndole exigido la empresa que lo contrataba que era indispensable que figurara «Maria del Carmen» en el repertorio, han quedado sin efecto las gestiones hechas por tener ya el derecho exclusivo de representar en Murcia dicho drama D. Emilio Mario, á quien hace mucho tiempo se lo concedió el Sr. Felit y Codina.
Por tanto es seguro que en los días de feria vendrá Mario á esta población y pondrá entre otras obras el drama murciano; que donde últimamente se va á ver es en donde se debió extrenar, ó explotar en seguida de su estreno.
Aquí hasta la fecha nos hemos contentado con leerlo; pues se han vendido muchos ejemplares.

Cuentas
Hemos recibido las cuentas de la Junta de obras del Puerto de Cartagena, correspondientes al tercer trimestre del año económico 95-96.
Los ingresos han ascendido á 709.880'03 y los gastos importan 104.538'26.

Toros en La Union
Han llegado á La Union los doce toros para las corridas de mañana (inauguración de plaza) y pasado mañana domingo.
Hoy llegarán las cuadrillas de Lagartijillo y Parrao.
Los toros que se jugarán mañana pertenecen á la famosa vacada de Salas y su presencia y buen trapío ha impresionado agradablemente á los aficionados que presenciaron el encierro.
Se espera en aquella ciudad gran concurrencia de gentes de Cartagena, Portman, Pacheco y de esta capital.

Distinción merecida
S. M. el Rey de Portugal, ha concedido la cruz de San Benito de Ais, al ilustrado profesor de la Escuela Superior de Guerra, Capitan de ejército, nuestro querido amigo y paisano el Sr. D. Pedro A. Berenguer, en testimonio, dice la Real disposición, del aprecio en que tiene S. M. los méritos científicos del Sr. Berenguer, revelados en tantas y tan distinguidas publicaciones militares, así como por sus cualidades personales y sus excelentes dotes de profesor.
Reciba nuestro querido y buen amigo nuestra cariñosa y sincera enhorabuena por la honrosa distinción de que ha sido objeto.

Registro Civil
En los juzgados de esta capital se hicieron ayer las siguientes inscripciones: 2 defunciones, 5 nacimientos y 1 matrimonio.

Medidas sanitarias
El señor gobernador ha dado orden á los alcaldes de Cartagena, Pinatar y San Javier para que dispongan por los medios que juzguen convenientes la limpieza de los parajes de la playa que contengan algas ú otras materias que puedan originar el desarrollo del paludismo.

Quintas
En la sesión de quintas celebrada el 14 de este mes por la Comisión provincial, comparecieron 41 mozos, siendo clasificados en la siguiente forma:
Soldados condicionales, 30.
Soldados sorteaables, 5.
Excluidos totalmente, 4.
Excluidos temporalmente, 2.

Plaza de Toros de Murcia
AVISO A LOS CARNICEROS
Se admiten proposiciones bajo pliego cerrado, hasta el día 30 inclusive del presente mes para el arriendo de la carne de los toros de las tres corridas que se han de celebrar esta feria los días 6, 7 y 8 de Septiembre.
La forma y condiciones de este arriendo estará de manifiesto todos los días hábiles de 2 á 6 de la tarde, Plaza de Fernandez Caballero, núm. 4. 4-1

AMA DE CRÍA.—Hay una que desea criar en su casa tiene 27 años de edad y leche de dos meses. Darán razón, calle de Pascual, número 14, preguntando por Dolores Tobar.

OTRA.—Hay una primeriza, de 27 años de edad y leche de tres meses, que desea criar en casa de los padres. Darán razón en el camino de Algezares, junto á Juan el aperador, preguntando por María Medina Garre.

OTRA.—Hay una que desea criar en casa de los padres, tiene leche de un mes, edad veinte años. Dará razón, Valcárcel, el veredero del ayuntamiento preguntando en la portería del mismo. 3-1

SUBASTA
COMPANIA DE TRANVIAS DE MURCIA
Hasta el día 28 del corriente Julio y once horas de su mañana, se admiten proposiciones para la adquisición de 400 metros cúbicos de machaca de la misma clase que se viene utilizando en la carretera de Murcia á Granada (primer trozo).
En las oficinas de dicha compañía estarán expuestas las condiciones en que se ha de verificar dicho acopio.
La compañía se reserva el derecho de aceptar la proposición que crea más ventajosa á sus intereses ó desecharla todas.—Murcia 23 Julio de 1896.—El director, Luis Ibañez.

EL RAMILLETE
ANTIGUA CONFITERIA DE SOLIS
PARA BAÑISTAS Y VERANEANTES
Bizcochos de Reims á 6 reales libra.
Sequillos pardos á 6.
Id. bocarent á 5.
Hojaldras miniaturas á 6.
Id. escelsior á 6.
Rollo de yema á 5.
Pastas de almendra surtido á 5.
Mignon pastitas yema á 5.
Y á más otras varias clas conose ya en las casas del público.
Todas estas pastas están preparadas especialmente para que se conserven largo tiempo sin alterarse ni perder su buen gusto y finura.
Crédito Público, 19, frente á la calle de Bodegonos

CARRUAJES
En la Fonda Universal hay un gran servicio de carruajes de todas clases, incluso de lujo, que hacen viajes para donde se desee á precios módicos. Para avisar, en dicha fonda ó en la cochera de la calle de la Sociedad en la antigua Central.

PARA FORTUNA
De estos carruajes sale uno diariamente á las tres y media de la tarde de la posada de Santa Catalina y de dicha fonda Universal.
La salida de Fortuna para Murcia es á las seis de la mañana. 10-6

Torre vieja
EL CONOCIDO
GREGORIO MORALES
(a) CURIGA
que tantos años viene ocupándose en buscar colocacion en la presente temporada á las familias que vienen á tomar baños á estas deliciosas playas, tiene el honor de participar á sus muchos favorecedores, que se halla dispuesto á PROPORCIONAR CASAS, DESDE EL INFIMO PRECIO DE UNA PESETA, HASTA QUINCE ID., sin interesar absolutamente nada por la molestia de este servicio.
Al mismo tiempo pone á disposición de las personas que tengan á bien favorecerle, DOS ELEGANTES Y COMODAS TARTANAS Y UN COCHE, las que se hallarán en la estación á la hora de la llegada de los trenes.
También tiene dispuesto un carro para conducir los equipajes.
Las personas que quieran quedar bien servidas, á gusto y barato, se dirigirán á nombre del citado
Gregorio Morales
(EL CURIGA)
CALLE DE QUIROGA NÚM. 119, TORREVIEJA 15-7

La Verdad
EN CHOCOLATES
por José Antonio Cerdán;
Madre de Dios, 9.
El dueño de este establecimiento ofrece al público los exquisitos chocolates elaborados á brazo, en dicho establecimiento, donde á la vista del público, se hacen desde el día á peseta en adelante.
NOTA.—Estos chocolates son para las personas que saben distinguir de los chocolates que hace el hombre, á los que hace la máquina. También se hacen tareas por encargos y se pasa á domicilio á hacerlos á la vista de los que lo encarguen. 10-6

TELEGRAMAS
Madrid 23 de Julio
Mañana habrá sesión en ambas cámaras á pesar de ser fiesta nacional.
Se ha reunido á las 10 de la noche la comisión de presupuestos ultimando el ingreso.

No hay noticias de Cuba.
Ha sido derrotado el gobierno inglés por 96 votos contra 88 en la cuestión del «bill» de Irlanda. Los nacionalistas aplaudían agitando los sombreros.
Sin embargo de la derrota continuará la misma situación política.
Se ha sabido con satisfacción que el oficial que desertó de las guerrillas pasándose al enemigo no pertenecía al ejército.
En el Senado Leaniz contestó á Jimeno.
En el Congreso se ultimó la discusión del presupuesto de Fomento.

Acentúanse los rumores de crisis con la probable salida del Ministro de Hacienda.
Han continuado aunque sin resultado las conferencias de los ministeriales con la oposición.
La minoría liberal persiste con su intransigencia contra los proyectos de las minas de Almadén, auxilios á los ferrocarriles, aumento de los consumos, y estanco de la sal.

Bauer, representante de Rostchild, ha salido para Biarritz, porque considera difícil que se lleve á efecto el contrato sobre las minas de Almadén, oponiéndose los liberales.
Estos proponen una operación de Tesorería con el Banco, ó un empréstito con la garantía de la renta de tabacos.

A las 11 de mañana se verificará el entierro del Sr. Pedregal.
Presidirán Labra y Azcarate, que vienen ex-profeso.
Se le han dedicado muchas coronas con sentidas dedicatorias.
La invitación al entierro la hace el directorio.

MADRID 24.
A las 1'50.
El telegrama oficial con los muertos y heridos que ha habido, dice:
Bajas al enemigo, 6 muertos y 1 prisionero.
Caballos cojidos seis.
La columna Linares persigue á Calixto Garcia.
El nombramiento de Cabrero para sustituir á Maceo, á disgusto á los blancos.
Agencia Europea.

Crónicas Teatrales
Madrid 22 de Julio de 1896.
Hay que registrar en primer término un gran acontecimiento teatral y hacer justo elogio de un artista.
Antonio Vico, cargado de gloria, á cuyo peso parece que vá rindiéndose, ha vuelto al cabo de cuatro años á Madrid á ver si todavía servía para la escena, poniendo en ella la hermosa producción de mi amigo Dícanta, «Juan José».

Y cómo lo ha hecho Vico! Como no lo habíamos visto; como no lo soñó Dícanta; como no pensábamos que pudiera hacerse.
Es el drama que hace Vico completamente nuevo, en su factura, en sus detalles, en todo.
Un gesto, una mirada, la presentación en escena, todo, absolutamente todo es arte, que demuestra el talento del incomparable actor.
Quien vea hacer «Juan José» á Vico, no debe verlo á nadie más.
Y en justicia, Ibañez, Perrin y los

